



# しょうがくぶだより



HP QR

令和4年12月13日 No9

## 特色ある教育課程「むすびスタディ～農園芸 Ver～」を紹介します!

今回は小学部で取り組んでいる「むすびスタディ」についてお伝えします。

むすびスタディとは、12年間を切れ目なく結ぶための工夫として、高等部で取り組む作業種である「農園芸」「木工」「清掃」を共通テーマに全学部で実践を進めている取組です。

3つのテーマで12年間学習を進めることで、段階的に興味関心を広げたり、関わる対象(人やもの)を広げたりしながら、これまでの学習で身につけた力を発揮し、自分の役割の価値や達成感に気づいたりする機会を作りたいという願いを込めています。



小学部では野菜をモチーフにした遊び(野菜ブロックの組み立てやお芋役の先生と綱引き対決、等)を取り入れながら、実際の農地で収穫体験を行うなど「見る」「触れる」機会を増やすことを大切に考えています。

遊びの指導「おやおやおやさい」



遊びの指導「すっぽーん やさいがでたよ」



いでわん

## 中学部と一緒に学ぶ!生活単元学習「ide-1 グランプリをひらこう」

小学部6年生は中学部への円滑な移行を目指し、中学部2年生と共に教育活動を進める学部混合むすびスタディ「ide-1 グランプリをひらこう」に取り組んでいます。「育てた野菜はどのように流通しているか?」「使用したい食材を決めてメニューを考えよう」など身近な社会の仕組みや簡単な手伝い等を学習しています。山場である「作った料理でグランプリを開こう!」に向かって中学部の先輩と学習を進めています。



食品の出荷について見学をしました。



食材を栄養素毎に分類する学習にも取り組みました。

